

BOLETÍN No. 204 ->>

13 recién egresados de ocho programas académicos recibieron el Premio Ceneval al Desempeño de Excelencia-EGEL.

Desde la primera edición del premio en 2012, se han incrementado los condecorados de la UAA en un 62.5%.

22 carreras de la UAA forman parte del Padrón de Programas de Licenciatura de Alto Rendimiento Académico-EGEL.

Monterrey, Nuevo León.

La delegación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, encabezada por el rector, Mario Andrade Cervantes, se hizo presente durante la ceremonia de entrega de los premios Ceneval al Desempeño de Excelencia-EGEL en la ciudad de Monterrey, Nuevo León, al acompañar a los 13 recién egresados de la UAA que fueron condecorados junto a otros jóvenes de 80 instituciones de educación superior, públicas y privadas

Sobre este reconocimiento nacional a quienes obtienen en todos los rubros del Examen General de Egreso de Licenciatura (EGEL) un resultado sobresaliente, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, manifestó su beneplácito por los jóvenes premiados, quienes son muestra de la calidad y pertinencia académica de los programas educativos de la Máxima Casa de Estudios, y destacó que el número de sustentantes del EGEL, procedentes de la UAA, y que han sido reconocidos por este galardón ha incrementado de 2012 a 2014 en un 62.5%.

Al respecto, también indicó que para la Institución es un gran orgullo que sus egresados se posicionen en este tipo de evaluaciones externas de alcance nacional, pues son testimonio de la mejora continua y se identifican áreas de oportunidad a consolidarse, para así ofrecer una educación de excelencia académica y alta competitividad.

Andrade Cervantes informó que los estudiantes premiados en este evento, que tuvo como anfitriona a la Universidad Autónoma de Nuevo León, sustentaron el EGEL durante el segundo semestre del 2014, y pertenecen a las carreras de Administración de Empresas, Biología, Derecho, Diseño Gráfico, Sistemas Computacionales, Médico Cirujano, Estomatología y Psicología.

Asimismo, comunicó que de los 30 programas educativos de pregrado que se imparten en la Autónoma de Aguascalientes y en los que se aplica el EGEL, 22 refrendaron su incorporación al Padrón de Programas de Licenciatura de Alto Rendimiento Académico-EGEL, los cuales registran una proporción elevada de sus egresados con resultados satisfactorios o sobresalientes en esta prueba nacional, con un estándar de rendimiento académico (IDAP) 1 ó 2, con el 80% y más de sus sustentantes o 60% y más.

Las carreras de la UAA que forman parte de este Padrón son Administración de Empresas, Asesoría Psicopedagógica, Administración Financiera, Agronomía, Biología, Comunicación e Información, Computación Inteligente, Contador Público, Derecho, Diseño Gráfico, Electrónica, Enfermería, Gestión Turística, Informática y Tecnologías Computacionales (antes Tecnologías de la Información), Ingeniería Civil, Médico Cirujano, Médico Estomatólogo, Mercadotecnia, Nutrición, Psicología, Sistemas Computacionales y Trabajo Social.

Acompañando al rector de la UAA, estuvieron los decanos de los centros de Ciencias Económicas y Administrativas, Sandra Yesenia Pinzón Castro, y de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León, así como la directora general de Docencia de Pregrado, María del Carmen Martínez Serna; quien en su oportunidad manifestó que para la Autónoma de Aguascalientes es de suma importancia medir sus resultados pues, como institución pública, es necesario informar y asegurar a la sociedad la calidad de los procesos, servicios y productos de la UAA de manera transparente a través de evaluaciones externas de organismos de gran prestigio, que también ofrecen retroalimentación para seguir con la implementación de mecanismos de mejora continua.

Finalmente, indicó que estos reconocimientos también demuestran la pertinencia de los programas académicos de la UAA frente al mercado laboral, pues el consejo técnico de CENEVAL es reconocido no sólo por su pulcritud en el desarrollo, implementación y análisis de instrumentos de evaluación, sino que también por su cercanía con el campo empleador, lo cual le permite identificar sus requerimientos.

Cabe destacar que los 13 recién egresados de la UAA recibieron el Premio de manos del titular del CENEVAL, Rafael López Castañares, quien estuvo acompañado de Edmundo Guajardo Garza, secretario de educación del estado de Nuevo León; el rector de la Autónoma de Nuevo León, Jesús Ancer Rodríguez; Rodrigo Guerra Botello, secretario general de la FIMPES; Vicente López Portillo Tostado, director de COPAES; Alejandra Margarita Romo López, directora de Investigación e Innovación Educativa de la ANUIES.

